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ENTENTE BALMA TAC ESCRIME 

ASSEMBLEE GÉNÉRALE / COMPTE RENDU 

 Date de la réunion : 24/02/2022 

 Lieu de la réunion : Salle polyvalente de l’école José Cabanis – Balma 

 Type de réunion : Assemblée Générale 
 

 

Sujet à l’ordre du jour : Fonctionnement et vie du club /CREO 

Comme chaque année à la même époque nous vous devons de vous rendre des comptes sur le 

fonctionnement et la vie du club. 

 Tout d’abord au niveau du CREO et surtout en Midi Pyrénées, départ de 2 maîtres d’armes : 

l’un à Ramonville et l’autre à Villeneuve Tolosane ; 

 Une nouvelle enseignante à Aucamville ; 

 Plus loin, un MA à Rodez. 

Nous avons déjà évoqué le problème : formation onéreuse environ 16000€, plus de 40 semaines de 

formation à raison 1 semaine /mois au 4 coins de la France… 

Une promotion annuelle à 15 élèves. 

 

Sujet à l’ordre du jour : Fonctionnement et vie du club /COVID 19 

Après ces années très particulières de COVID…. Je sais ce n’est pas encore terminé…une année : 

  Sans rencontre et avec d’énormes restrictions… 

 Des énormes contraintes pour ouvrir la salle en semaine Nous avons pris le parti d’ouvrir la 

salle le samedi matin pour avoir une petite activité. 

Donc nous nous retrouvons à 5 ou 6, en toute illégalité, je dirais pendant 2 mois environ à la fin de 

l’hiver. 

Les beaux jours arrivants, nous nous sommes retrouvés dans la cour de l’école, mais cette fois en y 

intégrant nos jeunes tireurs …Un immense plaisir pour tous. 

Durant cette période, nous avons eu une fois, le plaisir d’accueillir nos amis du TCMS, 

malheureusement, les tireurs du TAC n’ont pas répondu favorablement …Il pleuvait. 
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Sujet à l’ordre du jour : Fonctionnement et vie du club /EFFECTIF 

Sur les cinq dernières années : 

 2016/2017   34 inscrits  

 2017/2018   31 inscrits 

 2018/2019   38 inscrits 

 2019/2020   51 inscrits 

 2020/2021   40 inscrits 

 2021/2022   50 inscrits à ce jour, et nous devrions compter 3 dames pour Solution RIPOSTE 

et peut être un ou deux anciens, qui souhaiteraient remettre leur gant et leur tenue… 

Première constatation : le COVID ne nous a pas trop perturbé, il y a bien longtemps que nous n’avons 

pas eu un tel effectif. Nous devrions terminer l’année aux alentours de 55 inscrits. 

Il est vrai que nous avons bien été aidé par la prestation des tireurs des équipes de France aux JO de 

Tokyo …Deux médailles d’or et un engouement soudain pour l’escrime.  

Mais au vu de la taille de la salle, il parait difficile de faire mieux : 

Nous avons 3 groupes :  

 Groupe ado le lundi soir, constitué de 12 tireurs à parité 6/6 ; 

 Groupe adulte le mardi soir, constitué de 18 tireurs également à parité 6/6 ; 

 Groupe débutant le jeudi soir, également 18 tireurs, soit 6 filles et 12 garçons  Le plus 

difficile à manager, puisque nous sommes obligés de le scinder et d’avoir un groupe le jeudi 

soir et l’autre le vendredi soir. Heureusement qu’Alexandre est avec moi pour canaliser ce 

groupe plutôt plein de vie. 

 

SOLUTION RIPOSTE 

Depuis le début du mois de décembre, nous avons réussi enfin à ouvrir le créneau Escrime et cancer 

du sein Solution RIPOSTE le mardi et le jeudi après-midi : pour l’instant 3 dames inscrites avec une 

présence très aléatoire, en fonction de leur traitement et surtout de l’état de fatigue… 

 

 

Sujet à l’ordre du jour : Fonctionnement et vie du club /LIEU DES SEANCES 

Après une très longue attente pour l’obtention d’une salle… Une nous en a enfin été octroyée au 

gymnase du collège. 

Problèmes : 
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  Réservée au collège ; 

  Problème de clé  J’avais la clé de la salle mais pas celle du gymnase donc impossible d’y 

accéder… 

Une petite salle de danse nous a été enfin prêtée au niveau du pôle association. 

C’est une escrime au sabre, sans touche, qui est faite pour retrouver une bonne gestuelle du côté 

opéré. 

 

 

Sujet à l’ordre du jour : Fonctionnement et vie du club /ACTIONS EXTERIEURES 

Tout d’abord avec USEP, j’ai participé à deux « journées olympiques » pour des enfants des classes 

de CM1 et CM2 au mois de juin : 

 Première séance secteur de Caraman : 4 à 5 classes de 25 élèves ; 

 Deuxième séance, quelques jours plus tard secteur de Saint Jory/ Castelneau d’Estretefonds : 

même nombre d’élèves. 

 Les jeunes élèves venaient par rotation entre pentathlon, disc golf, athlétisme, rugby …etc.  

Une autre journée découverte de l’escrime, au mois d’octobre au CREPS, pour l’association « Petits 

cœurs de beurre » : ce sont des enfants, soit opérés du cœur, soit ayant une malformation 

cardiaque. Une nouvelle fois, merci aux participants. 

Une autre séance découverte de l’escrime a eu lieu pour des jeunes ados de le MJC de Croix 

Daurade. 

J’ai également été sollicité par le MJC de Balma, mais la mise en application est nettement plus 

difficile.  

Une autre journée découverte, en pourparler avec une association de St Georges.  

Et bien sûr, la traditionnelle fête des associations de Balma, ou nous avons presque refusé des 

nouveaux adhérents.  

Merci à Tous pour votre aide.  

 

 

Sujet à l’ordre du jour : Fonctionnement et vie du club /FINANCES 

Nos finances sont saines : nous avons eu « la chance » grâce à la pandémie, d’avoir de nombreuses 

subventions que ce soit par le Conseil Régional, le Conseil Départemental, la Municipalité de Balma, 

l’Agence Nationale du Sport et La Fédération Française d’Escrime au CREO. 

Grâce à ses subventions, nous avons pu acheter de nombreuses tenues et quelques 80 masques.  
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Un immense merci à Vincent d’avoir pris en charge la comptabilité du club.  

 

 

Sujet à l’ordre du jour : Fonctionnement et vie du club /RENOUVELLEMENT DE 

FONCTION 

Départs : 

Deux jeunes papas accaparés par leur progéniture, ont quitté leur fonction : Thomas le trésorier, qui 

a été remplacé par Vincent et Pierre avec la fonction de webmaster, qu’il faudra remplacer, pour 

mettre le site à jour et l’alimenter. 

Amélioration : 

Vous avez pu constater qu’avec l’aide de Yohan, le papa d’Aloys et Axel, une nette amélioration du 

rangement de nos tenues. 

Yohan nous a fourni généreusement les étagères : merci à lui. 

Les ateliers municipaux nous ont posé des barres pour le rangement des masques et une grande 

étagère. 

 

 

REMERCIEMENTS 

Tous nos remerciements à :  

Municipalité de Balma, pour le prêt de la salle et la subvention ; 

Comité Régional Escrime Occitanie ; 

Conseil Général ; 

Conseil Départemental ; 

Agence Nationale du Sport ; 

Fédération Française d’Escrime ; 

Merci à toutes et à tous. 

 

 

   



 

 

 

 

 

 

5 
 

 

Société Agréée N° 13071 – Fondée en 1927 
 

Salle polyvalente de l’école José Cabanis 

2 rue Colette – BALMA 
 

www.tac-escrime.fr 
 

 

LISTE DES PARTICITPANTS 
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